

26.01.2009 - 15:12 Uhr

L'EPER sur la voie du succès

Zurich (ots) -

Au niveau des dons et de l'exercice, l'année 2008 de l'EPER, l'Entraide Protestante Suisse, a été un franc succès.

L'EPER a reçu au total CHF 23.7 millions de dons, soit une hausse de 18% des recettes par rapport à l'année précédente. L'entraide a réussi à trouver de nouveaux donateurs parmi le grand public. Au niveau ecclésiastique, l'EPER a également enregistré une augmentation de 3.8% du volume de dons, qui se monte à CHF 9.6 millions.

L'EPER a adopté sa nouvelle stratégie 2008-2012 en septembre de l'année dernière. Au cours de ces prochaines années, elle concentrera ses opérations sur les six priorités thématiques suivantes: dans le domaine des activités à l'étranger, les priorités sont le développement des communautés rurales, l'aide humanitaire, la promotion de la paix, la résolution des conflits ainsi que l'entraide entre les églises. Au niveau helvétique, l'accent est mis sur l'intégration sociale et la défense des personnes socialement défavorisées en Suisse.

L'action de No'l "Offrir son aide" a connu un écho très important.

L'EPER a proposé vingt cadeaux riches de sens. L'idée à la base de cette action était que les donateurs surprennent leurs proches avec un cadeau original garant de joie et d'aide personnelle pour les nécessiteux du monde entier. L'action "1 chèvre contre la faim!" montre également que l'on peut faire beaucoup avec peu de moyens. Dans le cadre d'actions de stand, l'EPER a vendu des chèvres au prix symbolique de trente francs suisses. 2007 marquait déjà la deuxième édition de cette opération. Les dons récoltés dans le cadre de l'opération "Offrez une chèvre" sont utilisés pour de petits projets de lutte contre la faim et la pauvreté dans des pays du sud et de l'est. Au vu de leur succès, ces deux actions seront également reconduites cette année.

L'EPER, l'Entraide Protestante Suisse, apporte une aide humanitaire, lutte contre les causes de la pauvreté et permet à chacun l'accès aux ressources vitales telles que l'eau, la nourriture et la formation. L'EPER s'oppose à l'exploitation et aide les opprimés à s'organiser et à faire valoir leurs droits. Toutes ces actions visent à permettre à chacun de choisir sa vie dans la dignité, indépendamment de son ethnie ou de sa religion. L'EPER travaille avec des organisations partenaires locales dans plus de 45 pays du monde. Elle s'occupe des défavorisés dans leurs pays indépendamment de leur culture, religion ou confession. En Suisse, l'EPER s'engage pour la défense des droits des réfugiés et participe activement à des projets d'intégration et de conseil pour les migrants et les Suisses socialement défavorisés.

Compte de dons : CCP 80-1115-1

Contact:

Delphine Centlivres Responsable Communication Tél.: +41/21/613'40'70 Mobile: +41/77/418'08'10 E-Mail: centlivres@eper.ch Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000081/100576705 abgerufen werden.